

TRATAMIENTO NATURAL PARA LA PSORIASIS



La psoriasis comienza en el sistema inmunológico, concretamente en los linfocitos T. Estas células se activan de forma indebida y originan diferentes respuestas celulares, como la proliferación y dilatación de los vasos sanguíneos. En el resto de las personas el recambio celular de la epidermis ocurre y dura 30 días. Sin embargo, en los pacientes psoriásicos, dura cuatro días. Este hecho provoca que se acumulen en la superficie originando placas de piel gruesa, descamada y

rojiza que producen picor o dolor. Es una enfermedad hereditaria pero también intervienen factores exógenos (externos) en su aparición como: Infecciones crónicas, Estrés nervioso, Obesidad, Consumo de alcohol, Enfermedades como la artritis reumatoide, Cambios hormonales, Traumatismos (heridas, golpes, quemaduras solares, etc.)

La psoriasis es una enfermedad inflamatoria de la piel, que ocasionalmente también afecta a las articulaciones, y que provoca enrojecimiento, descamación, dolor e hinchazón. Puede manifestarse con diferente intensidad a lo largo de la vida y no es contagiosa. Las manifestaciones más habituales son lesiones cutáneas en forma de placas cuyo tamaño puede variar y que se caracterizan estar enrojecidas y recubiertas por escamas blanquecinas de forma y tamaño diferentes, algunas pueden tener el tamaño de la uña del dedo meñique, pero otras pueden extenderse hasta cubrir grandes superficies del cuerpo, adoptando una forma de anillo o espiral. Las ubicaciones más frecuentes son los codos, las rodillas, el cuero cabelludo, la espalda y las nalgas.

La descamación puede ser confundida con caspa grave, pero las placas características de la psoriasis, que mezclan áreas escamosas con otras completamente normales, la distinguen de la caspa. La psoriasis también puede aparecer alrededor y debajo de las uñas, que aumentan de grosor y se deforman. Las cejas, las axilas, el ombligo y las ingles también pueden resultar afectados. Otros síntomas menos frecuentes son:

Dolor; Lesiones genitales en los hombres; Modificaciones en las uñas que van desde el color (tonalidades entre el amarillo y el marrón), grosor (más gruesas y el desprendimiento y separación de la piel); Caspa.

CLASES

PSORIASIS EN PLACAS: Conocida como 'psoriasis vulgaris'. Esta es la forma más típica de la enfermedad (un 80 por ciento de los casos se corresponden con este tipo). Las escamas que forman la cúspide de la placa se componen de células muertas, que se desprenden de las placas. Otros síntomas también incluyen dolor y picor en la piel, así como resquebrajamientos.

PSORIASIS INVERSA (EN PLIEGUES): Aparece en axilas, ingle, bajo las mamas y en los pliegues de genitales y nalgas. Este suele manifestarse en pieles lisas y secas, en forma de enrojecimiento e inflamación, pero no de escamas. La psoriasis inversa es especialmente propensa a la irritación por el roce y el sudor, por eso las personas obesas tienen más problemas.

PSORIASIS ERITRODÉRMICA: Es un tipo inflamatorio de psoriasis poco frecuente que suele afectar a la mayor parte del cuerpo. Se caracteriza por un enrojecimiento de la piel muy acusado y agresivo. Dentro de este grupo se encuentra la forma seca y la húmeda o edematosa (más grave)

PSORIASIS PUSTULAR GENERALIZADA: También llamada psoriasis pustular de Von Zumbusch. Es muy poco común y se manifiesta con grandes áreas de la piel enrojecidas, que duelen y producen pústulas. Cuando estas pústulas se secan vuelven a aparecer de forma cíclica.

PSORIASIS PUSTULAR LOCALIZADA: Cuando las pústulas sólo aparecen en manos y pies.

ACROPUSTULOSIS: En este tipo, las lesiones de la piel se localizan en las puntas de los dedos y a veces en los pies. Se caracterizan porque pueden ser dolorosas e incapacitantes, llegando a producir deformidad en las uñas y en los casos más graves, cambios en los huesos de la cara.

PSORIASIS EN GUTTATA O GOTULAR: Este tipo se manifiesta como pequeñas gotas rojizas en la piel que aparecen en el tronco y las extremidades y a veces en el cuero cabelludo. Sin embargo, estas lesiones no son tan gruesas como las de la psoriasis en placas. Puede estar causada por algún tipo de infección y suele aparecer durante la infancia.

ARTRITIS PSORIÁSICA

La artritis psoriásica es una forma de inflamación crónica de las articulaciones que afecta entre al 10 y el 30 por ciento de los pacientes con psoriasis. Esta patología, caracterizada por la rojez, dolor e hinchazón de las articulaciones, puede aparecer en cualquier momento, aunque suele desencadenarse entre los 30 y los 50 años. Las zonas que se ven afectadas son principalmente los dedos de las manos y los pies, la columna lumbar y sacra, las rodillas y las muñecas. En la artritis psoriásica juega un papel muy importante el diagnóstico precoz, ya que si no se trata con rapidez puede provocar daños irreversibles en las articulaciones.

El tratamiento que ofrecemos está compuesto de medicinas de origen natural y 100% originales.

Tratamiento Básico

Factor de Transferencia HEBERTRANS: Por su composición de leucocitos humanos, al aplicarla van directamente al sistema inmune “arreglando” el mal funcionamiento de las células (ya que las células se atacan entre sí), y fortaleciendo el sistema inmune, frenando la crisis psoriática y ayudando a aminorar las placas producidas por la psoriasis.

Jalea CORIODERMINA: La crema CORIODERMINA inhibe el desarrollo de las crisis psoriáticas regulando la velocidad de reproducción de las células epidérmicas ayudando a neutralizar el proceso inflamatorio. Al principio del tratamiento en algunas personas se puede presentar un incremento del grosor de las placas e intensificación del prurito y la descamación, sólo es por 15-25 días aproximadamente, atenuándose desde ese momento hasta desaparecer las lesiones, el prurito y la descamación en los 30 a 60 días siguientes.

Gel Hidratante: Es el complemento de la Jalea CORIODERMINA, ya que ayuda a refrescar e hidratar la piel afectada por la psoriasis.

Complementos del Tratamiento



El champú de PLACENTA y la loción Pilotrofina: Se recomienda su uso cuando se presenta la Psoriasis Gotular (cuero cabelludo) para tratar las placas y estimular el nuevo y sano crecimiento del cabello.



BIOMODULINA T: Por su composición de linfocitos es excelente para fortalecer el sistema inmune y reducir la inflamación de las articulaciones en la Psoriasis Inversa. Eritrodérmica, y especialmente en la Artritis Psoriásica.



TRUABIN Complejo B: La deficiencia de vitamina B12, causa extrema resequead en la piel causando picazón y desembocando en enfermedades de la piel como eccema, psoriasis etc. Por eso se ha comprobado la eficacia de la vitamina B12 en tratamientos para las pieles con eccemas cuya sintomatología son erupciones inflamadas, picazón extrema, hinchazón, enrojecimiento y ampollas que supuran y se convierten en costras.